

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Kheysa Olivia Sera BR Sembiring	Kelas	: 4 A
Nomor Induk/NISN	: 141501021 / 0086196412	Semester	: 1 (satu)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	B	Kheysa berdoa, bersyukur, dan beribadah dengan baik, serta bertoleransi kepada agama yang berbeda.
Sikap Sosial	A	Kheysa memiliki sikap jujur, disiplin, bertanggung jawab, dan sopan santun yang sangat baik.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	94	A	Kheysa sangat baik dalam memahami keunikan diri dan 10 perintah Allah.
		Keterampilan	85	B	Kheysa terampil dalam memahami materi dan tugas.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	96	A	Kheysa sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila Pancasila.
		Keterampilan	85	B	Kheysa terampil dalam menyajikan pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	95	A	Kheysa sangat baik menggali pengetahuan baru dari teks nonfiksi.
		Keterampilan	85	B	Kheysa terampil dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi.
4	Matematika	Pengetahuan	81	B	Kheysa baik dalam menentukan bilangan prima, FPB, dan KPK.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	93	A	Kheysa sangat baik dalam mengidentifikasi sumber energi dan perubahan bentuk energi.
		Keterampilan	85	B	Kheysa terampil dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat bunyi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	90	B	Kheysa baik dalam mengidentifikasi pemanfaatan sumber daya alam.
		Keterampilan	85	B	Kheysa terampil dalam menyajikan hasil identifikasi Kerajaan Hindu, Buddha, dan Islam.
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	95	A	Kheysa sangat baik dalam memahami dasar gerak tari daerah.
		Keterampilan	82	C	Kheysa cukup terampil dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	97	A	Kheysa sangat baik dalam pemahaman permainan bola kecil, gymnastik, dan bola basket.
		Keterampilan	90	B	Kheysa terampil dalam mempraktikkan kemampuan bermain baseball, gymnastik, dan bola basket.

7 Muatan Lokal

a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	91	A	Kheysa sangat baik dalam memahami teks percakapan tentang makhluk hidup.
		Keterampilan	82	B	Kheysa terampil dalam percakapan tentang peduli terhadap sesama makhluk hidup.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	97	A	Kheysa sangat baik dalam menjelaskan kepedulian terhadap lingkungan.
		Keterampilan	82	C	Kheysa cukup terampil dalam memberikan contoh sikap peduli terhadap lingkungan.

c	Bahasa Inggris	Pengetahuan	90	A	Kheysa sangat baik dalam menerapkan ungkapan salam, angka dan percakapan sehari-hari.
		Keterampilan	90	A	Kheysa sangat terampil dalam melafalkan huruf, kata, kalimat sederhana tentang lingkungan sekitar rumah.

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B	Baik, dalam berlatih kerjasama, sikap disiplin, dan mengikuti aktivitas siaga.
2	Olahraga		
3	Seni	A	Tari ; Bagus dalam melakukan gerakan

D. SARAN

Kheysa, lebih tekun belajar di semester 2.

No.	KETIDAKHADIRAN	
1	Sakit	- hari
2	Izin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali



Bandung, 15 Desember 2017

Wali Kelas 4 A



Yudith Naharditho Dewi, S.IP

NIP. ---